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Ничто ей не помеха
Вот ведь как удивительно: меняются бригадиры и партнеры, то лучше,

то хуже становится с обеспеченностью животных кормами, а Э. Ф. Матве-
ева — телятница с фермы Загривье совхоза «Сланцевский» как добива-
лась, так и добивается высоких результатов в работе с молодняком круп-

ного рогатого скота. Последний ее напарник Иван Быченков, до этого ра-

ботавший плотником на ферме. Он быстро перехватил у своей наставницы

необходимые навыки, так же, как Эльма Федоровна, ласков со своими по-

допечными. И те отвечают им взаимностью — каждый день прибавляют в

весе в среднем на 807 граммов.

В конце мая фотографировал на

посадке картофеля в первом отде.

лении совхоза «Аврора» братьев
Сибуль, а они ультиматум выдви-

нули:

— Без Виталия Фролова фото-
графироваться не будем. Он бо-
розды наезжает, работает как на-

до, без него пропали бы.
А Виталий Дмитриевич — за

километр, в дальнем конце поля.

Что делать? Сигналили, свисте,

ли — да где там. Так делом занят

был, что не видел и не слышал.

Договорились — сначала фотогра-
фию братьев, а потом Виталия
Фролова. Вот он —- на снимке.

М. АРДОВА.

К СВЕДЕНИЮ СЛАНЦЕВЧАН!

Для прокладки инженерных се-

тей к, строящейся школе и рекон-

струкции улицы Кирова с 18 июня

закрывается движение автотранс-

порта от ул. Баранова до ул. Ле-
нина. Объезд данного участка ул.

Кирова будет осуществляться по

ул. Партизанской. Автобусная ос-

тановка в районе магазина 40
переносится на ул. Баранова. в

районе магазина № 47 — на' пло-

щадь у клуба Горняков.
 * *

По техническим причинам пода-

ча горячего водоснабжения на го-

род откладывается до 1 июля.

О введении местных налогов и сборов
на территории Сланцевского района

ОФИЦИАЛЬНЫЙ О ТЛЕЛ

Ж
Решение Сланцевского городского Совета народных депутатов (13 -я сессия 21 созыва)

В соответствии с Законом Российской Федера-
ции «Об основах налоговой системы в Российской
Федерации» Сланцевский городской Совет народных

депутатов решил:
1. Установить на территории г. Сланцы следую-

щие местные налоги и сборы:
целевой сбор с предприятий, учреждений, орга-

низаций на содержание милиций, благоустройство
территории города Сланцы;

налог на перепродажу автомобилей, вычислите-

льной техники и персональных компьютеров;

сбор с юридических лиц за уборку городских

территорий;
лицензионный сбор на право проведения местных

аукционов и лотерей;
сбор за выдачу ордера на квартиру;

сбор с владельцев собак;
лицензионный сбор на право торговли вннно.во-

дочными изделиями;

сбор с юридических и физических лиц за право
торговли.

2. Установить порядок взимания налогов и сбо-
ров:

1. Целевой сбор с предприятий, учреждений, ор-

ганизаций на содержание милиции, благоустройство
территории г. Сланцы.

Целевой сбор на содержание милиции, благоуст-
ройство территории г. Сланцы уплачивают пред-

приятия, учреждения, организации независимо от

их организационно-правовой формы.
Целевой сбор взимается в размере 1 процента

от годового фонда заработной платы, рассчитанного

уходя из установленного законом размера мпнима-
«Йой месячной оплаты труда.

Сбор начисляется непосредственно предприятия-
ми, учреждениями, организациями с предоставлени-

ем ежегодно, не позднее 15 января в государствен-

ную налоговую инспекцию по Сланцевскому району,
расчета причитающегося целевого сбора в текущем

году. При изменении в течение года размера мини-

мальной месячной оплаты труда предоставляется

уточненный месячный расчет целевого сбора.
Уплата сбора производится 15 числа каждого

месяца равными долями.

Учреждения и организации, состоящие на госу-

дарственном бюджете, от целевого сбора освобожда-
ются.

2. Налог на перепродажу автомобилей, вычисли-

тельной техники и персональных компьютеров.

Налог уплачивают юридические и физические
ца, перепродающие указанные товары.

Налог взимается в размере 5 процентов от сум-
мы сделки.

Налог уплачиваемся юридическими лицами через
филиал коммерческого Ленпромстройбанка, а физи-
ческими лицами через отделения Сбербанка.

Учреждения и организации, состоящие на госу-
дарственном бюджете, от уплаты налога освобожда-
ются.

Госавтоинспекции, при снятии автомобилей с

учета с целью перепродажи, требовать квитанцию

или платежное поручение об уплате налога.

Нотариальной конторе при оформлении догово-
ра купли-продажи автомобилей, вычислительной
техники, персональных компьютеров между физиче-
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сними лицами требовать квитанцию об уплате на-

лога и делать отметку в договоре купли-продажи.

3. Сбор с юридических лиц за уборку городских

территорий.
Сбор зй уборку городских территорий уплачива-

ют предприятия, учреждения, организации незави-

симо от организационно-правовой формы.
Сбор за уборку городских территорий взимается

в размере 5 процентов от годового фонда заработ-
ной платы, рассчитанного исходя из установленного

законом размера минимальной месячной оплаты

труда.
Сбор исчисляется непосредственно предприятия-

ми. учреждениями, организациями с предоставлени-

ем ежегодно, не позднее 15 января в государствен-

ную налоговую инспекцию по Сланцевскому району
расчета причитающегося сбора в текущем году. При
изменении в течение года минимальной месячной
оплаты труда предоставляется уточненный расчет

сбора.
Учреждения и организации, состоящие на госу-

дарственном бюджете, от сбора освобождаются.
Уплата производится 15 числа каждого месяца

равными долями.
4. Лицензионный сбор на право проведения ме-

стных аукционов и лотерей.
Плательщиками лицензионного сбора на право

проведения местных аукционов и лотерей являются

их устроители.

Сбор вносится в размере 10 процентов от стои-

мости заявленных к аукциону товаров или суммы,

на которую выпущены лотерейные билеты.
Сбор уплачивается через филиал коммерческо-

го Ленпромстройбанка или через отделения Сбер-
банка.

Торговому отделу администрации района произ-
водить выдачу разрешения на проведение аукциона

при предъявлении квитанции Сбербанка или пла-

тежного поручения.
5. Сбор за выдачу ордера на квартиру.

Сбор вносится физическими лицами при получе-

нии нрава на заселение отдельной квартиры.
Сбор установлен в размере 250 рублей за выда-

чу ордера на отдельную квартиру в новых домах и

150 рублей на служебную квартиру и квартиру в

старом жилом фонде.
Сумма сбора пересматривается при изменении

минимальной месячной оплаты труда, но не может
превышать 3/4 установленного законом размера ми-

нимума.
Уплата сбора производится через отделения

Сбербанка.
Освобождаются от уплаты сбора за выдачу ор-

дера инвалиды Великой Отечественной войны, нера-
ботающие пенсионеры, малообеспеченные граждане.

Отделу учета, распределения и обмена жилой
площади при выдаче ордера требовать квитанцию

об уплате сбора и делать пометку в ордере.
6. Сбор с владельцев собак.
Установить сбор с владельцев собак (кроме слу-

жебных) в размере 20 рублей в год за одну собаку.
Уплата сбора производится через отделения

Сбербанка один раз в год в срок до 1 августа.

Освобождаются от уплаты сбора с владельцев
собак инвалиды войны, неработающие пенсионеры.

малообеспеченные граждане.

Ветеринарной станции производить ветеринар-

ные лечебные и профилактические мероприятия со-

бакам только при предъявлении квитанции об упла-

те налога. v

7. Лицензионный сбор на право торговли винно-

водочными изделиями.

Установить, что плательщиками лицензионного

сбора являются юридические и физические лица,

реализующие винно-водочные изделия населению.

Сбор вносится в размере: с юридических лиц 50
установленных законом размеров минимальной ме-

сячной оплаты труда в год, с физических лиц — 25
установленных законом размеров минимальной ме-

сячной оплаты труда в год.

При торговле этими лицами с временных торго-

вых точек-, обслуживающие вечера, балы, гулянья

и другие мероприятия — половина установленного

законом размера минимальной месячной оплаты

труда за каждый день торговли.

Выдачу лицензий на право торговли винно-водоч.

ными изделиями производит отдел торговли адми-

нистрации района при предъявлении квитанции

Сбербанка или платежного поручения об уплате

сбора.
8. Сбор с юридических и физических лиц за

право торговли.

Плательщиками сбора являются юридические и

физические лица, осуществляющие торговлю.

Сбор установлен в следующих размерах:

с автомашин на рынке — 500 рублей;
вне рынка — 1 ООО рублей;
с лотков и рук за молоко, зелень, ягоды на

рынке — 5 рублей, вне рынка — 10 рублей;
С лотков и рук за другую продукцию и товары:

на рынке — 25 рублей, вне рынка — 50 рублей.
Разовый талон на право торговли выдается тор-

говым отделом администрации района при предос-

тавлении квитанции отделения Сбербанка об упла-
те сбора.

Освобождаются от уплаты налога инвалиды Ве-
ликой Отечественной войны, неработающие пенсио-
неры, малообеспеченные граждане.

Установить, что указанные налоги зачисляются
в городской бюджет на раздел 12 § 25 счет

№ 010130501.
Контроль за правильностью и своевременностью

взимания в бюджет налогов и сборов, осуществля-

ется государственной налоговой инспекцией по Слан-
цевскому району в соответствии с Законом РСФСР
«О государственной налоговой службе РСФСР» и

иным и законодательными актами.
Ответственность плательщиков налогов и сборов

регулируется законом РСФСР «Об основах налого-

вой системы в Российской Федерации» и другими
законодательными актами.

Настоящее решение введено в действие с 1 июня

1992 года.

Контроль за выполнением решения возложить

па постоянную комиссию по планированию, финан-
сам. ценам и налогам и комитет по финансам и эко-
номике.

С. ЛАХНО,
председатель Сланцевского горсовета

народных депутатов



2 страньца «ЗНАМЯ ТРУДА» 17 июня 1932 года

" памяти
(Начало в Ш 42. 46-70.89-112).
а) год рождения;
б) год призыва;
в) звание;

г) место рождения;
д) дата гибели;
е) райвоенкомат призыва;

я;) место захоропения.

789. ПРОКОФЬЕВ
Андрей Прокофьевич

790. ПРОКОФЬЕВ
Михаил Александрович

791. ПРОКОФЬЕВ
Ростислав Михайлович

792. ПРОХОРОВ
Николай Яковлевич

793. ПУЗАНКОВ
Александр Маркович

794. ПУЗАНКОВ
Петр Маркович

795. ПУХОВ
Михаил Сергеевич

796. РАЗИН
Анатолий Иванович

797. РАМШИН
Павел Ефимович

798. РАСКОЛЬНИКОВ
Евгений Кононович

799. РАСТВОРОВ
Валентин Александрович

800, РАСТВОРОВ
Иван Федорович

801. РЕБРОВ
Иван Васильевич

802. РЕБРОВ
Михаил Акимович

803. РЕИН
Александр Антонович

804. РОГАКОВ
Егор Яковлевич

805. РОГОВ
Иван Дмитриевич

806. РОДИН
Михаил Евдокимович

807. РОДИОНОВ
Михаил Евдокимович

808. РОЗИНСКИИ
Наум Григорьевич

809. РОМАНОЙ
Алексей Андреевич

810. РОМАНОВ
Михаил Яковлевич

811. РОХЛОВ
Иван Андреевич

а) - , б) — , в) красноармеец, г)
— , д) пропал без вести в сентябре
1944 года, е) — , ж) — .

а) 1924 год, б) — , в) рядовой, г)
Слаицевский р-н, д. Кушела, д)
умер от ран 24 июня 1944 года,

е) — , ж) г. Ленинград, Пискарев-
ское кладбище.

а) - , б) — , в) красноармеец, г)
— , д) пропал без вести в сентябре
1944 года, е) — , ж) — .

а) — , б) — , в) рядовой,' г) — , д)
пропал без вести в апреле 1944
года, е) — , ж) — .

а) — , б) — , в) красноармеец, г)
Осьминский р-н, д. Хилок, д) убит
24 июля 1944 года, е) — , ж)
ЭССР, д. Вески.

а) — , б) — , в) лейтенант, г) — ,

д) пропал без вести 30 октября
1944 года, е) — , ж) — .

а) — , б) — , в) рядовой, г) — , д)
пропал без вести в феврале 1944
года, е) — , ж) — .

а) — , б) — , в) сержант, г) — , д)
пропал без вести в апреле 1944
года, е) — , ж) — .

а) — , б) — , в) красноармеец, г)
— , д) пропал без вести в сентябре
1944 года, е) — , ж) — .

а) 1925 год, б) — , в) красноарме-
ец, г) Сланцевский р-н, с/с Роди-
на, д) умер от ран 20 апреля 1944
года, е) — , ж) Ленинград, Пиока-
ревское кладбище.

а) — , б) — , в) красноармеец, г)
— , д) пропал без вести в марте
1944 года, е) — , ж) — .

а) — , б) — , в) красноаремеец, г)
— , д) погиб 23 сентября 1944 го-
да,’ е) — , ж) Восточная Пруссия,
д. Праслаукем.

а) — , б) — , в) рядовой, г) — , д)
пропал без вести в ноябре 1944
года, е) — , ж) — .

а) — , б) — , в) красноармеец, г)
Осьминский р-н, д. Куриши, д) про-
пал без вести 26 марта 1944 года,
е) — , ж) — .

а) — , б) — , в) рядовой, г) — , д)
пропал без вести в марте 1944 го.
да, е) — , ж) — .

а ) б) — , в) рядовой, г) — , д)
пропал без вести в октябре 1944
года, е) — , ж) — .

а) — , б) — , в) красноармеец, г) — ,

д) пропал без вести в сентябре
1944 года, е) — , ж) — .

а) 1914 год, б) — , в) старшина, г)
Осьминский р-н, д. Вишня, д) про-
пал без вести в августе 1944 года,
е) — , ж) — .

a) б) — , в) серзкант, г) — , д)
погиб 13 августа 1944 года, е) — ,

ж) р-н г. Осовец.

а) — , б) — , в) красноармеец, г)
— , д) пропал без вести в августе
1944 года, е) — , ж) — .

а) — , б) — в) красноармеец, г)
г. Сланцы, д) умер от ран 23 мар-
та 1944 года, е) — , ж) ЭССР,
д. Устье Жердянка.

а) — , б) — , в) рядовой, г) I—, д)
пропал без вести в ноябре 1944
года, е) — , ж) — .

а) — , б) — , в) рядовой, г) — , д)
пропал без вести в январе 1944
года, в) — , ж) — .

(Продолжение следует).

аеютювашат

СОВЕТЫ и ЖИЗНЬ
Как всегда, целый пакет жизненно важных во-

просов рассмотрели на очередном заседании Ма-
лого Совета наши местные народные депутаты. А
приоритет ими на этот раз был отдан сельским

проблемам, а точнее, земельным.

ктара земли. Часть из них,
по мпенню Александра Алек-
сандровича, не приго <5У#в#;ля
сенокошения или слишком
отдалена от его хозяйства, а
потому он просил совхоз
«Аврора» выделить ему

лучшие участки. Но Малый
Совет не нашел нужным
вмешиваться во внутренние
дела самого хозяйства.

Г1о одному из главных во-

просов «О порядке примене-
ния Закона РСФСР «О пла-

те за землю» на территории
Сланцевского района докла-
дывал председатель район-
ного земельного комитета
В. М. Павлов, который внес

несколько поправок в разра-

ботанное заранее Положение
о порядке платы за землю.
Не стану подробно останав-
ливаться на этом моменте,
ибо по решению Малого Со-
вета и это положение, и ре-

шение по нему будут опуб-
ликованы в одном из бли-
жайших номеров нашей га-
зеты. Скажу лишь, что при-

менение Закона «О плате

за землю» заставит всех нас
бережнее относиться, а, мо-
жет быть, даже и отказаться

от части неиспользуемой эф-
фективно площади, посколь-
ку и плата за землю при пе-
редаче в собственность, и
налоги за нее будут немалы-

ми. Скажем, средняя ставка

земельного налога в городе
за каждый квадратный метр
составит 1,4 рубля. Это все-
го за год. Навряд ли кому-
нибудь захочется держать за
собой большие площади, за-

хламленные всяким барах-
лом. Тем более, что налоги
на земельные участки, пре-
вышающие по площади ус-

тановленные нормы отвода,
будут взиматься в двукрат-
ном размере. А вот за земе-
льные участки, занятые лес-

ными насаждениями охран-
ного назначения, при хоро-
шем их содержании, земель-
ный налог не будет взимать-
ся.

Будем платить налоги на
землю, на которой построен
наш дом, а также располо-
женные дорога и тропинки к
-нему и разные бытовые
строения, дворовые площад-
ки, и все мы, жители горо-
да и района. Но здесь ставки
.намного скромнее — всего
4,2 копейки за квадратный
метр. Если дом многоквар-
тирный, налог за землю под
ним будет исчисляться про-
порционально занимаемой
жилой площади. Кроме все-
го прочего, будут действо-
вать повышающие и понижа-
ющие коэффициенты в соот-
ветствии с градостроитель-
ной ценностью. Не будут
применяться повышающие
коэффициенты лишь за зем-
ли, занятые зданиями и соо-
ружениями, специализирую-
щимися на обслуживании на-
селения (торговли, общест-
венного питания, быта и свя-
зи).

Установлены и более ощу-

тимые льготы. Так, учреж-
дения культуры, образова-
ния, здравоохранения, спор-

тивно-оздоровительные комп-
лексы, государственные ор-

ганы охраны природы и па-
мятников истории и культу,

ры, кладбища полностью ос-
вобождаются от налога. Не
будут платить его и участни-
ки Великой Отечественной
войны, а также на 5 лет ос-

вобождаются граждане, впер-

вые организующие крестьян-
ское (фермерское) хозяйст-
во.

А вот сельским предприя-
тиям, в частности совхозам,
а теперь уже и акционерным

обществам придется немало
выложить денег за находя-

щиеся в их ведении земли.

С какого момента начнут
применяться эти положение
и решение? А уже с этого
года. Правда, как заметила

начальник государственной
налоговой инспекции С. А.
Михайлова, нынче работа

ПРИОРИТЕТ—
ЗЕМЕЛЬНЫМ

ВОПРОСАМ
эта будет не отлажена- из-за
отсутствия у многих граждан
специальных паспортов на зе-
млю и строения на ней. Это-
му должна предшествовать
большая и кропотливая ра-
бота городского бюро техни-
ческой инвентаризации, за

что платить тоже придется
каждому из нас.

И тем не менее, как пока-

зала дальнейшая работа Ма-
лого Совета, в ходе которой
были рассмотрены дела по

выделению угодий гражда-

нам для индивидуального
строительства и личных под-
собных и крестьянских хо-
зяйств, ни предстоящие на :
логи, ни огромная плата за
землю при получении ее в
собственность, никого не пу-
гают. Все больше у нас же-

лающих обладать клочком, а
то и целым массивом земли,
чтобы обустроить ее по сво-

ему усмотрению и хозяйст-
вовать на ней единолично.

Такое прошение подал в

районный земельный коми-
тет и Н. И. Ваганов, бывший
работник совхоза «Сланцев-
ский», пожелавший при вы-

ходе из него получить земе-

льный пай общей площадью
в 4,18 гектара для организа-
ции своего крестьянского хо-
зяйства. И поскольку хозяин

Николай Иванович перспек-
тивный, уже имеет большой
скотный двор и занял боль-
шие площади под карто-

фель, корнеплоды и зерно-

вые, члены исполкома безо-
говорочно зарегистрировали
его крестьянское хозяйство
в деревне Мокреди Загривс-

. кого сельсовета и предоста-
вили ему его законный пай
4,18 гектара пашни.

С такой же просьбой высту-

пил перед Малым Советом и

еще один бывший рабочий
совхоза «Сланцевский» А. А.
Кудрявцев. Но он запросил

лишь 2 гектара земли, зато

возле дома. И его просьбу
депутаты удовлетворили, по-

тому как и Александр Алек-
сандрович уже показал, на

что способен в -сельском хо-
зяйстве.

Получил добро на органи-

зацию крестьянского хозяй-
ства и право иметь в своем

личном ведении землю также

и В. М. Стародубцев, про-

живающий в нашем городе,

на улице Гавриловская и узке

имеющий большое личное

хозяйство. Да такое, что

ему тесно стало на неболь-
шом клочке земли. Теперь
он может развернуться на

11,52 гектара, выделенных
в деревне Федорово Поле
совхоза «Старопольский».
Одновременно с землей ему

выдано разрешение и на обу-
стройство крестьянского хо-

зяйства.

И таких просьб было не-

мало. Но не все были удов-

летворены. Скажем, не полу-

чил полозкительного ответа

О. В. Бокатый, претендую-

щий на землю, используемую

под огороды тремя зкителя-

ми Больших Полей. Полу-

чил отказную и владелец

крестьянского хозяйства в

деревне Дубок А. А. Минин,
имеющий в ведении 12,4 ге-

С такой зке просьбой об
отказе от части земли обра-

тился и глава крестьянского

хозяйства А. А. Гайсин, мо-

тивируя ее невозможностью

проведения на ней механизи-

рованных работ. И тоже по-

лучил отказ. И, на мой
взгляд, вполне справедливо.

Ведь как раз и весь сьшебор
вокруг земли разверн^лбяс
той целью, чтобы пустить в

оборот и неудобные земли. А

если каждый из нас выберет
перспективные куски, то кто

же возьмет неудобья? А так

вполне справедливо; на од-

ном сразу хозяйствуй, дру-

гой приводи в надлежащий^
вид. Или вообще отказывай-
ся. Такое решение вы.иес и

Малый Совет.

Не вышло так, как ему

хотелось бы, с первого захо-

да и у кооператора В. И.

Калинина, пожелавшсгз^дос^

троить свой магазин в д.

Большие Поля впритык с

мастерскими школы № 10.

В данном случае глав-

ным ' препятствием стало

несогласование выбора мес-

та под строительство с на-

шей городской архитектурой.
Пришлось Малому Совету
горсовета отменить уже при-

нятое положительное реше-

ние Малого Совета Гостиц-

кого сельского Совета.

Словом, к каждому зявле-

нию. касающемуся земли,

депутаты подходили диффе-
ренцированно и очень осто-

рожно. С особой осторозки ле-
стью рассматривали они зая-

вления жителей г. Кингисеп-
па А. Б. Петровского и В. А.
Гиль, пожелавших взять под

свою опеку в аренду урочи-

ще Дубоемский Мох Выс-
катского сельского Совета
по 43 гектара земли. Не

знаю, имею ли я право,

. матривать в этом зкелании

двух иногородних граждан
какой-то злой умысел, но
думаю, что лучше бы, если
бы наши земли принадлежа-

ли сланцевчанам. Тем более,
что трудно понять, как это
можно одной немногочислен-

ной семье управляться на 43
гектарах земли. Если даже

только пользоваться ее бес-
платными лесными дарами.

Но Закон есть Закон, а
он гласит, что все неисполь-
зуемые и незаявленные мест-

ным населением земли
гут быть выделены любому
гразкданину страны. Так что,

если и захотели бы отказать

в такой просьбе кингисепп-
цам депутаты, не могли.

Был рассмотрен на этом
заседании (кстати, состояв-

шемся в самый канун празд-
нования Дня независимости

России) и еще круг вопро-

сов, о чем информация в

следующем номере.

А. БЕДОВА
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фвктивно проводить меро-

приятия для воспроизведе-
ния фауны п восполнения
природных ресурсов; с соз-

данием экологической мили-

ции начнется серьезная бо-
рьба со случаями браконьер-
ства.

Охотугодья, на которые

претендуют шахтеры, распо-
ложены на территории Ста-
ропольского и Черновского
сельских Советов. Там, как

рыболовов ЛПО «Ленинград-
■ сланец?-. То они говорили о
том, что, получив в пользо-
вание охотугодья, ПерЕИЧ-

ная организация ЛПО будет
самостоятельной, не завися-
щее! от районного Общества
охотников и рыболовов, то

утверждали обратное.

Было высказано и такое

мнение; «При разделении

охотничьего хозяйства до не-

которой степени страдает

Среди охотников и рыбо-
ловов кипят страсти из-за
распространившихся в горо-

де слухов О передаче части
охотничьих угодий района в
пользование ЛПО «Ленин-
граде ланец». Недавно по это-
му поводу состоялось засе-
дание постоянной депутатс-

кой комиссии по экологии и
рациональному использова-

нию природных ресурсов.
Начальник отдела охотни-

чьего и рыболовного хозяйст-
ва администрации района
О. В. Бокатый познакомил
с ходатайством первичной ор-

ганизации общества охотни-

ков и рыболовов ЛПО «Ле-
нинградсланец» в адрес гор-
Я :та о передаче в пользо-

fe части охотничьих уго-
дий на территории Сланцев-
ского района для рыболов-
ных и охотничьих целей, с
несколькими протоколами

собраний участков и под-
разделений ЛПО, где выска-
зана единодушная поддерж-
ка данного ходатайства. Вы-
сказал свое мнение о целе-
сообразности передачи в по-

'■•■ушзоваиие ЛПО охотугодии:
«Нам выгодно, чтобы капи-

тальные вложения в разви-
тие охотничьего хозяйства
делались от крупных пред-
приятий», о том, что поло-
жительное решение этого

вопроса позволит более эф-

J* jfc"  

КТО ПЯЙТИТ — тот
ЗАКАЗЫВАЕТ МУЗЫКУ,

- СЧИТАЮТ НЕКОТОРЫЕ ДЕПУТАТЫ, ОБСУЖДАЯ

ВОПРОС О ПЕРЕДАЧЕ ОХОТУГОДИИ ЛЮ

и на многих предприятиях,
существуют первичные орга-
низации общества охотников

и рыболовов. Черновские
охотники не согласны, что-
бы территория охотугодий
была передана ЛПО. Мне-
ние охотников Старополья
комиссии не было известно.

В связи с этим у депутатов

возник вопрос, не будут ли

ущемлены интересы местных

охотников? На что О. В.
Бокатый ответил; «Каждый
может охотиться в любом
месте, но приоритет останет-

ся тем, кому принадлежит

эта территория. Все будет
предусмотрено договором».

Не понятно, все-таки, кому

же — местным или шахте-

рам. Так же двусмысленно,

противореча друг другу, от-

стаивали свои позиции пред-

ставители первичной органи-

зации общества охотников и

рядовой охотник. Придется
соблюдать больше формаль-
ностей. Если сейчас он идет
на охоту с одной путевкой,
то когда эти 65,69 тысячи

гектаров охотугодий будут
в пользовании ЛПО, при пе-

реходе границы ему нужно

будет иметь в кармане вто-

рую путевку. Если, конечно,
ему ее дадут».

Директор Сланцевского
объединенного охотничье-

рыболовного хозяйства В. А.
Пашков очень категорично
выступил против передачи

охотугодий ЛПО;

— Та политика, которую

ведут предприятия, нам из-

вестна на примере Кировско-
го завода. Большинство охот-

ников считает, что нельзя

допустить передачи охот-

угодий ЛПО, тем более, что

эти угодья — наиболее про-

изводительные. Что же ос-

танется другим охотникам?

При подготовке вопроса

на рассмотрение депутатской
комиссии не было учтено

мнение ни администрации

сельских Советов, чьи инте-

ресы затронуты, ни совхо-

зов района, в чью собствен-
ность перешла земля. По по-

воду последнего, составляют
ли земля и охотугодья еди-

ное целое, депутаты так и

не пришли к единому мне-

нию. А предложение о том,

что, может быть, рациональ-

нее закрепить охотугодья

за сельскими Советами, а

предприятия пусть помогают

им, представители ЛПО сра-

зу отклонили.

— Если мы так радеем
за то, чтобы охоту годьями

владел один хозяин, то по-

чему же так спокойно взи-

раем на Кировский завод и

не расторгаем с ним дого-

вор? Если же нет для этого

причин, то не нужно хаять
идею закрепления охотуго-

дий за промышленными
предприятиями, — высказал

свое мнение директор объе-
динения Г. Б. Фрайман. —

Этим участком будут поль-

зоваться все, не только шах-

теры. На данный момент нет

комплексного решения воп-

роса по мясу. Торговые ор-

ганизации будут делать так,

как выгодно им — если есть

дорогое мясо, то более де-

шевую дичь брать не будут.
Мы имеем свой магазин, в

нем будут продавать мясо и

не только шахтерам. Кроме
воспроизводства мы также

ставим задачу организации
отдыха наших работников. В
настоящее время шкуры ло-

сей, кабанов не покупают.

Мы найдем кожевенный за-

вод, с которым заключим до-

говор на выделку не только

шкур пушных зверей. Мы
имеем возможность содер-
жать угодья, но быть в оче-

реди и городского охотохо-
зяйства не хотим.

Последнее время законо-

производство в нашей стране

прогрессирует. И мысль, вы-

сказанная юристом А. II.
Иванниковым о том, что при

сплошной приватизации уго-
дья, переданные предприя-

тию сегодня, завтра могут

стать его собственностью,
наверно, должна заставить

задуматься многих.

Мнение большинства депу-
татов, членов комиссии, вы-

сказал начальник ГАИ В. А.
Андреев: «Проблема исполь-

зования охотугодий назрела,

но собрались мы все-таки
рано. В подготовке вопроса

много неясностей, до сих

нор мрак над территорией
охотугодий Кировского за-

вода. При решении вопроса

интересы жителей района
должны быть на первом ме-

сте. Все здесь не так прос-

то».

«Кто платит — тот зака-

зывает музыку», — такие

прозвучали слова и, судя по

этому, такая была позиция

представителей городской ад-

министрации О. В, Бокатого
и исполняющего обязанности
заместителя главы админист-

рации П. Я. Дмитриева. Но
в городе есть предприятия
не менее могущественные,

чем ЛПО, например, завод

«Сланцы», АО «Цесла». И,
кстати, от одного из них то-

же поступило соответствую-
щее ходатайство. А вообще
в составе районного Общест-
ва охотников и рыболовов 12
первичен. Что если каждая

захочет получить свой ку-
сок? Поровну не поделишь, и

тогда что — стенка на стен-
ку?

Н. СТЕПАНЕНКО

Будем взаимно вежливы
6 июня я ехала автобусом

маршрута № 11 в деревню
Гостицы и была свидетель-

ницей довольно неприятной
картины. Если это письмо
попадет на страницы газеты,
то, возможно, его прочитают
те, кто ехал в этом же авто-
бусе, и в следующий раз
будут взаимно вежливы.

Как известно, автобусы
ходят сейчас редко, люди по
40—50 минут ждут, чтобы
уехать в нужную сторону,
многие после работы уста-

лые, Теперь, чтобы . добрать-

ся до Сланцев, некоторые
едут в обратную сторону до

кольца и только после этого

уже едут в город, а иначе

бывает и сесть в автобус не-

возможно. Так было и в этот

день. Вот в Гостицах на по-

следней остановке шофер
потребовал всем выйти и са-
диться вместе с теми, кто

стоит на остановке в сторо-

ну Сланцев. Более совестли-

вые пассажиры так и посту-

пили, вышли и пошли на ос-

тановку. Но все же несколь-

ко человек осталось и надо

было видеть, с каким торже-

ством и даже с издевкой они

смотрели на тех, кто вышел.

Таким совершенно наплевать

на других усталых людей,
лишь бы самим получше ус-

троиться. Мне хотелось бы,
чтобы такая неприятная ис-

тория не повторилась.

Т. ЛИВЕНСКАЯ,
пассажирка

Все для народа?

■41одождал

два часа

В местной газете прочи-

тал, что наши медицинские

работники временно достиг-

ли соглашения и приостано-

вили забастовку. Очень рад

за них, ведь они должны

работать в нормальных ус-

«ЙлймДях и получать за свой
труд столько, чтобы хватало

на жизнь. И в то же время

очень хочется, чтобы они

все-таки знали, что о них

думают и говорят больные
люди, которым приходится
часами просиживать в очере-

ди.
Я инвалид. И этим сказа-

но многое. Получил открыт-

ку на заказную обувь. При-
шел в больницу, занял оче-

редь и стал терпеливо

ждать. Кстати, в открытке

было указано даже время —

9 часов. Сижу час, полтора,
почти два, а в кабинет № 3,
где обслуживали инвалидов,

то и дело проходили медики
и выходили из кабинета, не-

ся коробки с обувыо. Выхо-
дит, пригласили инвалидов,
а обслуживали работников
больницы. Очень обидно за
них, что даже не постесня-
лись нас, инвалидов, и зас-
тавили так долго ждать. Ли-
чно я в кабинете был всего
пять минут, а чтобы попасть
в него, прождал два часа.

Много нелицеприятных

слов я услышал в тот день
в адрес медиков от таких
же как и я инвалидов. Уж
если нужна была им обувь,
то, наверное, можно было
все вопросы утрясти в дру-

гое какое-то время.

Г. ГУЛЬЕВ,
инвалид

Фото Ю. Терентьева.Село сегодня

Куда еще

пожаловаться?
Пишу вам по поводу уста-

новки телефона, вернее, не-

установки его. Дело в том,
что я инвалид первой группы

и вроде бы мне по закону

положена внеочередная уста-

новка телефонного аппарата.

На очереди стою с 1988 го-
да. По этому вопросу ходи-

ла даже на прием к мэру

города Я. Я. Богданову и,

когда приезжал народный
депутат СССР А. М. Обо-
ленский, была и у него. Вся
надежда была на то, что

скоро заработает новая АТС
в Лучках и тогда... После
нового года сразу же стали

ставить телефоны в домах

Лучек. Я попросила дочь
сходить к начальнику район-
ного узла связи В. А. Без-
менову и, наконец-то, в мар-

те я получила официальный
ответ, что телефон установят
в апреле. Прошел апрель,

затем май, а телефон так и

не установлен.

Так сколько же можно об-
манывать больного челове-

ка, а главное, не дорожить

своим словом? Вижу теперь,

что методы руководства ос-

тались старые и эту броню
уже ничем не пробьешь. Не-
ужели ничем?

А. КРАСНОВА,
ул. 1 Мая, д. 89.

Простым людям очень

трудно разобраться, кто при-

нял такое непродуманное ре-

шение, как открытие рынка

в Лучках и ликвидация его

в Сланцах. Конечно же, ни-

кто не будет спорить, рынок
необходим и там и здесь, но

делать таким образом, как

это сейчас! Несколько лет

стоит заброшенный ангар на

берегу реки Плюсса, на мес-

те старого рынка в Сланцах.
Когда-то здесь бойко шла

торговля, и горожане охотно
посвящали свой выходной
посещению рынка. Здесь мо-

жно было купить все, а если

не находил чего-то на при-

лавках, шел в магазинчики,

которые тут же и были на

территории рынка. Как было
удобно и просто. Но вот пос-

троили ангар, и рынок умер.

Непростительная бесхозяй-
ственность в том, что ангар

так никто толком и не осво-

ил, а ведь на его строитель-

ство ушли большие деньги.

Что теперь мы имеем, как

говорится, заполучив рынок

в Лучках? Надо сказать, что

большинство горожан не рис-

куют поехать в Лучки, пос-

кольку на это уходит много
времени, а во-вторых, про-

езд подорожал и теперь все
выливается в копеечку, осо-
бенно для пенсионеров.

Такое же положение и у

тех, кто хочет продать на

рынке продукты своего тру-
да: молоко, яйца, овощи,

рыбу и другие продукты,

выращенные в своих хозяй-
ствах. Автобусные пересадки

не только повлияют на повы-

шение цены, но и приведут
к порче продуктов. Вот так
в очередной раз позаботи-
лись о людях.

В. КУЖЕЛЕВ,
житель города

ОТ РЕДАКЦИИ: на воп-

рос о рынке ответила специ-

алист первой категории ко-

митета по финансам и эко-

номике торгового отдела мэ-

рии В. Д. Баранова:
— В настоящее время в

ангаре на берегу реки Плюс-
са ведутся подготовительные

работы. В ближайшее время

его планируется открыть

как рынок.

По следам неопубликованных писем

В редакционной почте

встречаются письма, в кото-

рых наши читатели просят
рассказать о том, как уха-

живать за аквариумами, за

растениями, как правильно
кормить рыб. Сегодня жи-

тель города Санкт-Петербур-
га А. В. Мурдасов делится

своими секретами о том, как

кормить рыб:
— Основная ошибка —

перекармливание рыб. Избе-
жать этой ошибки — поло-
вина успеха. Что не съедено
в первые пять минут, угро-

жает качеству воды, особен-
но сухой корм. Остатки нор-
ма приводят к помутнению

воды, появлению сине-зеле-

ных водорослей и почерне-

нию грунта. Все остатки кор-
ма должны удаляться. Пере-
кормленные рыбы хуже ок-

рашены, вялы, плохо размно-

жаются и раньше умирают.

Бывает несколько видов кор-

мов: живой — мотыль, тру-
бочник; замороженный —

мотыль, мелко нарезанная
рыба, говяжье сердце (про-
пущенное через мясорубку,
предварительно очищенное
от жира); сухой — дафния,
гаммарус. На сухом корме

могут жить только барбусы,
гуппи, пецилии, меченосцы,

моллинезии. Интервалы кор-

мления: один раз в день,

Щесть раз в неделю, один

день разгрузочный. Голода-
ние до двух недель боль-
шинство рыб переносят без
вреда. Кормление про запас

исключается. Это относится

и к живому корму. Качество
корма: живой корм должен

быть живым, сухой — сухим

и свежим. Замороженный —

свежим и до полного оттаи-

вания положен в аквариум.

Тогда вы не будете иметь

проблем с тем, как и чем по-

кормить аквариумных рыб,



ф К 320-летию Петра Великого

Между Невой и Зимней канавкой
Конечно, подобное событие должно быть

отнесено к разряду уникальных: в Петербур-
ге открылся музей, который как бы прибли-
зил к нам петровскую эпоху. Нет, это не са-

мостоятельная «музейная единица», в Эрми-
таже сформирована архитектурно-мемориаль-

ная экспозиция «Зимний дворец Петра Пер-
вого». Замечательно, что первые посетители

познакомились с этим «Музеем в музее» 9-го
июня, когда отмечалось 320_летие со дня рож-

дения Петра Первого.
Она развернута в подлинных сохранивших-

ся и реставрированных помещениях третьего
Зимнего дворца основателя новой российской
столицы. Они были обнаружены в процессе
изучения и реконструкции Эрмитажного теат-
ра в 1976 — 1986 годах. Под сценой и зри-
тельным залом на уровне подвального, перво-
го и частично второго этажей уцелело трид-

цать помещений Петровского дворца. Больше
половины их готовы к экспонированию, в ос-

тальных работы продолжаются и будут завер-
шены к концу года.

Когда финская фирма «Пуолиматка» раз-
вернула общестроительные работы в здании
Эрмитажного театра, воздвигнутого в 1783 —

1789 годах по проекту Джакомо Кваренги, то
выяснилось, что великий зодчий, сооружая но.
вое здание, сохранил стены дворца, где жил
последние годы император, где он умер, где
происходило сорокадневное прощание с ним.
Исследования показали, что под сценой теат-
ра сохранился обширный фрагмент бывшего
парадного дворца' окруженного с двух сторон
арками обходных галерей и анфиладами двор-

цовых палат. Под зрительным залом обнару-
жили фрагмент небольшого жилого корпуса,

именовавшегося при жизни царя «малыми' па-

латками» — их проект по эскизам ' самого

Петра выполнил архитектор Георг Погани
Маттарнови.

Именно здесь воссозданы кабинет с лич-

ными вещами Петра. Конторка, за которой ра-

ботал государь, показывает его огромный рост

— 205 сантиметров, на ней — песочница, чер-

нильница с пером, подзорная труба, янтарный
ларец — подарок Фридриха . Вильгельма, на

стенах — картины голландских живописцев.

Рядом — токарня, где царь любил столярни-

чать, ремонтируются выточенные им чаши,

тарелки. На столе — защитные очки, Петр
их надевал, когда обтачивал кость, в стелла-

жах — великолепный набор инструментов. В
столовой посетители увидят совершенно удиви-

тельную находку — запечатанную бутылку с

вином, найденную при раскопках. Кроме того, в

двух этажах здания театра но Зимней канавке

сохранилось несколько- жилых покоев импе-

ратрицы Екатерины Первой. Это уже построй-
ка архитектора Доменико Трёзини, по проекту

которого воздвигнута колокольня Петропав-
ловского собора.

В «малых палатках», конечно, очень инте-

ресны интерьеры жилых комнат Петра, а в

покоях Екатерины развернута экспозиция,

рассказывающая о царской семье, строитель,

стве Санкт. Петербурга первой четверти XVIII
века.

В. ГАНШИН,
корр. СПб— ТАСС.

«СОЮЗПЕЧАТЬ» ИНФОРМИРУЕТ
В связи с невыходом журнала «Трамвай» по подписке

на 1992 год и подписного издания в 4-х томах К. Вали-
шевского, приглашаем всех подписавшихся на эти издания

зайти в «Союзпечать» за получением денег. При себе
иметь абонемент и паспорт.

т

ф НА СТРАЖЕ ЗАКОНА

ДЕЛО „БЕЛОГО КРЕСТА"
В городской прокуратуре завершилось расследование дела

о банде, созданной бывшим участковым инспектором Выборг,
ского РУВД Аркадием Мокеевым. Вместе с тремя сообщника-
ми он обвиняется в создании террористической организации,
направленной на свержение существующего государственного
строя, а также в умышленных убийствах, разбойных нападени-
ях, хищениях оружия, угоне транспорта и других тяжких прес-

туплениях.

Следствием установлено, что с 1988 по 1990 годы Аркадий
Мокеев создал террористическую группу под названием Рос-
сийское освободительное движение «Белый крест». От имени

этой организации он разослал по предприятиям города и в

средстна массовой информации около ста листовок с призыва-

ми к свершению террористических актов в отношении руково-

дителей КПСС, работников исполкомов и народных депутатов.
Два года назад угнавшие «Жигули» бандиты врезались в

грузовик. В салоне машины чудом не взорвались бутылки с

зажигательной смесыо — в ту ночь планировались поджоги па.

мятников Ленину на Московском проспекте, у Финляндского
и Московского вокзалов, а также Мариинского дворца.

Чтобы добыть деньги и оружие, «мокеевцы» совершили
пять вооруженных нападений на магазин, столовую, военные
организации. От их рук погибли инкассатор, кассир, солдат.

Главарь банды утверждает, что его преступная деятельность
преследовала политические, а не корыстные цели. Дело переда-

но в с\'Д.
(СПб— ТАСС).

В ПОРТУ — „ШИНА" ДЛЯ НРАШ
Опасные организационные формы приобретает деятельность

преступных групп, занятых хищением сырья и материалов из
Морского торгового порта Санкт-Петербурга — крупнейшего
на Северо-Западе России центра перевалки грузов внутренней
и внешней торговли. От характерных до недавнего времени
действий воров-одиночек до масштабных, хорошо спланирован-
ных акций многофункциональных команд — таков количест-

венный и качественный рЬет участников преступных действий.
Вырисовываются основные пути сбыта краденого: цветные ме.

таллы, главным образом медь, направляются в республики
Балтии, кожи — в южные республики бывшего СССР. По име-

ющимся данным, одна из групп, некоторые члены которой
обезврежены, сумела похитить металлов почти на 19 миллионов

рублей. Просматриваются обширные связи преступников по
всей цепочке движения товара «отправитель — получатель»,

получающих за услуги гонорар в конвертируемой валюте.
По мнению экспертов, созданы благоприятные условия для

краж и хищений. Первое: порт перегружен, он превращен в ги-

гантский склад под открытым небом. Многие материальные
ценности хранятся без присмотра, находятся месяцами невос-

требованными, что создает прекрасные условия для преступ-
ников. Второе: их действиям благоприятствует слабый конт-

роль российской таможни, тогда как, к примеру, с эстонской
стороны о вывозе нелмцензнонных товаров не может быть и
речи. Заслон на пути контрабанды поставлен весьма жесткий.

Л. ФРОЛОВ,
корр. СПб— ТАСС.

Але Анатольевне
ВАСИЛЬЕВОЙ

От всей души поздравля-
ем с юбилеем. Желаем креп-
кого здоровья, долгих лет
жизни и благополучия.

Коллектив работников
райпо.

Ольге Владимировне
МИХАЙЛОВОЙ

Профсоюзная организа-

ция Л ПО « Ленинграде ла-

нец» поздравляет Вас с

юбилеем. Крепкого Вам здо.

ровья, счастья и семейного
благополучия. Благодарим
за долголетний и безупреч-
ный труд в объединении
«Ленин граде ланец» и жела-
ем дальнейших успехов в

работе.

Петру Алексеевичу
ЯКОВЛЕВУ

Коллектив Сланцевского
лесокомбината сердечно по-

здравляет Вас с юбилеем и

правом ухода на заслужен-

ный отдых. Желаем креп-

кого здоровья, счастья, дол-

гих лет жизни. Благодарим
за многолетний добросовест-
ный труд.

Разменивается трехкомнат-
ная квартира новой плани.
ровкн 43 кв. м. Требуется:
двухкомнатная и одноком-
натная квартиры или две

двухкомнатные (по догово-

воренности). Обращаться по

адресу: ул. М. Горького, дом

28/6, кв. 81 после 19 часов.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ ^

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 18 ИЮНЯ

6.00 — Новости. 6.20 — Утренняя гимнастика. 6.30 —

«Утро». 9.00 Новости. 9.20 — «Богатые тоже плачут».

10.50 Мультфильм. 11.00 — Футбол. Чемпионат Европы.
Сборная Швеции — сборная Англии. В перерыве — Новости.
13.20 — «Дом». О традициях старшего поколения. 13.55 —

И- -А. Моцарт — Симфония № 15 соль мажор. 15.20 •—

«Так и будет». 2-я серия. 16.30 — «Пока горит свеча». Теле-
визионный очерк. 16.55 — «Приключения Арслана». Фильм.
1-я серия. 18.00 — Новости. 18.20 — «...До шестнадцати и

старше». 19.00 — «Богатые тоже плачут». 19.40 — Кннопа.
норама. 20.45 — «Спокойной ночи, малыши!». 21.00 — Но-
вости. 21.35 — «Ялта-92». 22.00 — Футбол. Чемпионат Евро
пы. Сборная Шотландии — сборная СНГ. 0.05 — Новости’
0.30 «Лимпопо». 1.30 — «Так и будет». Телефильм. 1-я и

2 -я серии.

КАНАЛ «РОССИЯ»

8.00 — Вести. 8.25 — Время деловых людей. 8.55 —

Футбол. Чемпионат Европы. Сборная Франции — сборная Да-

нни. 12.05 — Документальная панорама. 12.20 — Малые го-

рода — большие проблемы. 14.00 — Вести. 16.00 — Там-

там-новости. 16.15 — Российская энциклопедия. 17.00 —

Предпринимательство и традиции. 17.45 — ТИНКО. 18.00 —

Россия и мир. 18.30 — Парламентский вестник. 18.45 —

Господа - товарищи. 19.00 — Пятое колесо. 19.55 — Реклама.
20.00 — Вести. 20.30 — Специальный коммерческий вестник]
20.40 ■ Пятое колесо. 21.15 — Хроно. В мире авто- и мото-

спорта. 21.45 — Без ретуши. 22.55 — Реклама. 23 00 — Ве-
сти. Астрологический прогноз. 23.20 — Экран криминальных

сообщений. 23.30 — На сессии ВС Российской Федерации.
0.00 — Балет Санкт-Петербурга. 0.45 — Футбол. Чемпионат
Европы. Сборная Голландии — сборная Германии.

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

ЧЕТВЕРГ, 18 ИЮНЯ

7.30 — «Здравствуйте!». 7.40 — Мультфильм. 8.00 —

Док. фильм. 9.10 — «Для души». «Сумасшествие-13». Худ. ф.

« Туровская легенда». Док. телефильм. «Телемузыка». 12.00 —

«Человек на земле». 13.25 — «Виталий Бианки». 14.25 —

«Али-Баба и сорок разбойников». Худ. телефильм. 15.40  
«Среда». 16.10 — «Поет Ирина Богачейа». 17.35 — Мульт-
фильмы. 18.30 — «Телебиржа». 19.15 — «Стоп. Акцент».,
19.30 — «Даешь работу?». 19.40 — Поет Гголи Чохели. 20.30

• — Телестанция «Факт». 21.00 — «Русские ушли». Премьера
киностудии «Нерв». 21.35 — 600 секунд. 21.45 — «Преоб.
ражение». 22.45 — «Скрипач». Фильм-концерт. 23.25 — «Для

души». «Изгнание дьявола». Худ. ф. «История русского бале,
та». Фильм-концерт. «Телемузыка».

1 = КИНО =1

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОР-
НЯКОВ. 18 июня — «Похн-

Евгению Андреевичу
СИТНИКОВУ

Поздравляем с юбилеем и
правом ухода на заслужен-
ный отдых. Желаем крепко-
го здоровья, благополучия

во всех делах. БлшйМфим
за долголетний, добросовест-
ный труд.

Коллектив Сланцевского
производственного объ.
единения грузового ав-

тотранспорта.

Меняется двухкомнатная
квартира нового типа на ча-

стный дом по договоренно-
сти. Обращаться но адресу,
ул. Партизанская, дом 29,
кв. 24.

в
КООПЕРАТИВУ
«ВЕРТИКАЛЬ»

для работы и г. Сланцы
срочно требуются

СЛЕСАРИ - МОН-
ТАЖНИКИ,

ГАЗОЭЛЕКТРОСВАР-
щики.

Оплата труда по дого-

воренности.

Звонить в г. Кингисепп
по телефонам: 9-33-73 и

9-32-07.

СЛАНЦЕВСКИИ
ЦЕМЕНТНЫЙ

ЗАВОД
(АО «ЦЕСЛА)

продает

цемент за наличный рас-

чет по цене 970 рубл^*
за тонну. Обращаться-^}
отдел снабжения. Теле-
фон 2-20-43.

3—2
•

СРСУ
СПЗ «СЛАНЦ^^-

требуются на работу
МОНТАЖНИКИ по

монтажу стальных и же-

лезобетонных конструк-

ций 3 — 5 разрядов, имею-

щих смежную профессию
газорезчика.

Справки по телефону
51-533.

9—1

Коллектив пассажирского

автопредприятия выражает
искреннее соболезнование
Антонине. Дмитриевне Заха-
ровой по поводу безвремен.
ной смерти мужа.

щепная». (До 16 лет). Нача-
ло в 14, 16 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 18
июня — «Главарь мафии».
Начало в 17, 19, 2 1 час.

Продается дойная корова.
Обращаться по адресу: ули-

ца Речная, дом 39 в любое
время.

Коллектив Сланцевско
производственного объеди-
нения грузового автотран-

спорта глубоко скорбит по
поводу безвременной смерти

ветерана труда предприятия
ЗАХАРОВА Владимира Фе-
доровича и выражает собо-
лезнование родным и близ-
ким.

Коллектив Северо -

ного СМП АО «СЗММ» вы-

ражает искреннее соболезно-
вание Тамаре Николаевне
Кузнецовой по поводу смер

ти отца.

«ЗНАМЯ ТРУДА1
Газета

издается по вторникам,

средам, четвергам, пятницам

и субботам
Редактор
I. К. ИВАНОВ.

Коллектив здравпункта
шахты «Ленинградская» вы

ражает глубокое соболезно-
вание Галине Александровне
Степановой в связи с без-
временной смертью мужа.

Выражаем сердечную бла-
годарность администрации

совхоза «Сланцевский» и
телям д. Гостицы, оказавшим

помощь в похоронах и раз-
делившим с нами горечь ут-

раты нашей дорогой и лю-

бимой Тихоновой Надежды
Тихоновны.

Дети, внуки, родные.
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